

Nantes, le 24 avril 2020

Urgence Coronavirus

La Région des Pays de la Loire aménage un service de transport régional par car Aléop pour répondre aux besoins du Centre Hospitalier du Mans

En cette période de crise sanitaire, la mobilisation et la mobilité des personnels soignants sur le territoire des Pays de la Loire demeure une priorité. Pour répondre au besoin spécifique du Centre Hospitalier du Mans de pouvoir disposer d'un service de transport dédié permettant l'acheminement de personnel hospitalier dont la résidence principale se situe à Angers, la Région des Pays de la Loire, met en place, à partir de ce lundi 27 avril, un service autocar du lundi au vendredi sur les horaires suivants :

- Départ : Gare d'Angers : 7h30 – arrivée le Mans, Centre Hospitalier : 8h45
- Retour : Le Mans, parking du Centre Hospitalier : 18h00 – arrivée Gare d'Angers : 19h15

Cet autocar desservira aussi le point d'arrêt Carrefour Saint-Sauveur à Angers.

Ce service de transport, pris en charge à 100% par la Région, sera accessible dans le respect des consignes de sécurité sanitaire : un siège sur deux sera occupé, permettant de transporter 30 passagers maximum.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache - nadia.hamanache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16